

式典が終ると婦人会の方たちの湯茶の接待を受け、演説がありました。

永年社会に貢献されたお年寄りの長寿をお祝いして、10月15日(月)、横芝中体育館で敬老会が行されました。

式典では、佐瀬哲司町長をはじめ渡辺功社会福祉協議会会長、小高猶次議會議長からそれぞれお祝いのことばが贈られました。

また、この席上90歳以上のお年寄りのみなさんと今年金婚式を迎えた15組のご夫婦の紹介がありました。

式典が終わると婦人会の方たちの湯茶の接待を受け、演説がありま



笑っておなかがよじれそう

この日出席したお年寄り700人は、楽しい一日を過ごしました。

川島やもさん

(新青)

83歳

健康に気をつけていることといえば、便秘にならないよう毎日バナナを2本食べることであります。

遠藤留次郎さん

(栗山)

80歳

釣りが楽しみで、よく栗山川にでかけます。空気もいい気持ちも若返り、釣り仲間もたくさんできました。

伊藤節子さん

(小堤)

75歳

とても楽しかったです。来年も元気で出席したいと思います。

金婚者のみなさん (敬称略)

菅澤 貞雄	・あき	(木戸台)
伊藤 卍男	・あさ	(小堤)
秋鹿 真良	・まつ	(中台)
稻垣 進	・きぬ	(中台)
田辺 源一	・とく	(牛熊)
伊橋 久雄	・たけ	(上町1)
黒川 正男	・ウメ	(大島団地)
川嶋 徳次	・千代	(本町1)
郡司 雅行	・喜代子	(本町4)
飯島 正二	・清子	(東ヶ丘)
川島 勝	・みさを	(四五会)
嘉瀬 卓朗	・かね	(鳥喰新田)
海保 寅松	・くま	(南)
佐瀬 吉郎	・章子	(南川岸)
並木 繁雄	・れい	(南川岸)

苦があつたからこそ
樂がある



どちらが本当のマジシャン?

手品をしたものにしましたよ

敬老会

芸会に入りました。一瞬のうちに人が入れ替わるマジック

ショーや歌謡声帯模写・漫談などが演じられ、マジックシ

ヨーでは、鳥喰下の伊野竹雄さんがマジシャンの誘いで特別参加。手品を一つものにしました。また「さむらい日本」のお笑いでは、実川堅司郎助役が飛び入りで「早乙女主水之介」を演じるなど、会場内は笑いのうずと化しました。

◎出席された方々に今日の感想や長寿の秘けつを伺つてみました。

伊藤せきさん (新青 86歳)

今日は、孫に送つてもらつて楽しみにしてきました。演芸はおもしろかったです。

のマジックはどうなつてゐるんでしようね。それから、毎日からだを動かすように心掛けています。

川島やもさん (新青 83歳)

健康に気をつけていること

といえど、便秘にならないよ

う毎日バナナを2本食べるこ

とにしています。

遠藤留次郎さん (栗山 80歳)

釣りが楽しみで、よく栗山

川にでかけます。空気もい

いし気持ちも若返り、釣り仲間

もたくさんできました。

金婚者のみなさん、おめでとうございました。

金婚者の伊藤辰男さんは、

青春時代のない苦難の道で

はありましたが、老年者にと

つて良い時代となりました。

ことわざに『樂あれば苦あり

と申しますが、『苦があつた

からこそ樂があるんだ』と思

う』と話されました。

金婚者のみなさん、おめで

とうございました。

10月12日(金)、今年結婚50年をお迎えしたご夫婦をお祝いして金婚式が行われました。戦中戦後を経て、永い年月をお過ごしなつた方々です。



金婚式に出席されたみなさん